

Que veut dire enseigner avec autorité ?

Dans la première lecture nous avons entendu la réclamation du Peuple d'Israël qui ne veut plus entendre la voix du Seigneur son Dieu, il ne veut plus voir cette grande flamme, il ne veut pas mourir. De fait, dans l'ancien Testament le peuple ne pouvait pas approcher de Dieu sans mourir, il ne pouvait pas voir Dieu face à face sans mourir il devait se contenter d'un feu qui brille, d'une nuée qui éclaire. Maintenant le peuple veut voir Dieu. Le Seigneur comprend le désir de son peuple et lui envoie un prophète. Ce prophète c'est Jésus-Christ. Désormais, nous approchons de Dieu, un homme comme nous, qui est né comme nous, qui a grandi comme nous, qui est venu habiter chez nous pour que l'homme entre en communion avec Dieu, par Jésus-Christ notre frère, notre Seigneur et notre Dieu. Dans l'Évangile, nous avons Jésus qui est à Capharnaüm dans la Synagogue et il enseignait comme un homme qui a autorité. Qu'est-ce que cela veut dire. Contrairement aux scribes et aux pharisiens qui répétaient seulement ce que les anciens avaient déjà dit Jésus lui parle directement au nom de Dieu qui est son père car il est sa parole. Désormais Dieu ne parle plus dans le feu ou l'ouragan, mais par les mots qui sortent de sa bouche, par ses actes par son cœur. Il dit ce qu'il est et il montre ce que les hommes sont. Ces hommes qu'il aime et veut sauver. C'est ce que nous appelons la Révélation.

Si nous acceptons d'entrer dans cette révélation, Jésus détruira le mal en nous et autour de nous, et dans le monde. Seul Jésus-Christ peut par son Esprit ouvrir nos yeux, nos cœurs, nous libérer du mal qui est en nous. N'ayons plus peur de Dieu. Il veut faire pour nous chaque jour, ce qu'il a fait pour cet homme possédé, et dont il a fait sortir le démon.

Père Jean-Pierre TOUMAOU